

検診結果発表

CO中毒症を追跡

はずれる所期の期待

むしろ闘い強めなければ

先ほど、三池炭鉱のCO患者(酸化炭素中毒)の検診結果が発表された。三池労組の強い要請が実り、「三池一酸化中毒検診医師団」が検診に当たった結果だが、所期の期待とくらへ問題が残り、組合としては結果をふまえて、かえって闘いを強める決意を固めている。

三池炭鉱一酸化炭素中毒患者検診の幹事—三村孝一・三池炭鉱所病院長(天領病院)・嶋田健一が代表として三月十七日同医師団

追跡調査結果を発表した。三池炭鉱では、昭和三十八年十一月九日三池炭鉱炭じん大爆発が起り、そのため死者が四百五十八人、それに加えてCO中毒患者八千三百九十九人を出したが、このCO中毒患者に対する追跡調査は、今も入院中の者七十三人を除き、四百六十六人を対象に行なわれた。

この検診・追跡調査は、CO患者の一生検診を要求したと、予病などを併発しては、患者は、そのようなCO中毒を苦しめた期間から急死する者が続発する現

状を黙視しかねた三池労組の強い要求が実って実現したものだ。事実CO患者で死んだ者は、昨年未だに三池労組所属者だけで二五人にのぼっている。直接の死因は、肝臓そのほかの内臓障害、動脈硬化などで、それらがすべて公傷取り扱ひさえ受けてい

ない状態までになっている。だから問題ならぬはずはなく、三池労組がCO患者の一斉検診を要求したの

は、そのようなCO中毒を苦しめた期間から急死する者が続発する現

状を黙視しかねた三池労組の強い要求が実って実現したものだ。事実CO患者で死んだ者は、昨年未だに三池労組所属者だけで二五人にのぼっている。直接の死因は、肝臓そのほかの内臓障害、動脈硬化などで、それらがすべて公傷取り扱ひさえ受けてい

ない状態までになっている。だから問題ならぬはずはなく、三池労組がCO患者の一斉検診を要求したの



大牟田労災病院に入院しているCO患者、治療・機能回復につとめているもの。

追跡調査結果を発表した。三池炭鉱では、昭和三十八年十一月九日三池炭鉱炭じん大爆発が起り、そのため死者が四百五十八人、それに加えてCO中毒患者八千三百九十九人を出したが、このCO中毒患者に対する追跡調査は、今も入院中の者七十三人を除き、四百六十六人を対象に行なわれた。

この検診・追跡調査は、CO患者の一生検診を要求したと、予病などを併発しては、患者は、そのようなCO中毒を苦しめた期間から急死する者が続発する現

状を黙視しかねた三池労組の強い要求が実って実現したものだ。事実CO患者で死んだ者は、昨年未だに三池労組所属者だけで二五人にのぼっている。直接の死因は、肝臓そのほかの内臓障害、動脈硬化などで、それらがすべて公傷取り扱ひさえ受けてい

ない状態までになっている。だから問題ならぬはずはなく、三池労組がCO患者の一斉検診を要求したの

は、そのようなCO中毒を苦しめた期間から急死する者が続発する現

状を黙視しかねた三池労組の強い要求が実って実現したものだ。事実CO患者で死んだ者は、昨年未だに三池労組所属者だけで二五人にのぼっている。直接の死因は、肝臓そのほかの内臓障害、動脈硬化などで、それらがすべて公傷取り扱ひさえ受けてい

ない状態までになっている。だから問題ならぬはずはなく、三池労組がCO患者の一斉検診を要求したの

手記

XXXXXXXXX退職者 木村 守

毎べつと監視、憎悪感いっぱい。三池炭坑付近にて爆発、数人の負傷者がでた模様、と伝え

その日夜勤で、昼寝の床の中で聞いた爆発音。鈍重な音が地軸を揺らした。三池炭坑付近にて爆発、数人の負傷者がでた模様、と伝え

午後七時、NHKニュース。死者がでた様子です、という。三池炭坑付近にて爆発、数人の負傷者がでた模様、と伝え

三池炭坑付近にて爆発、数人の負傷者がでた模様、と伝え

三池炭坑付近にて爆発、数人の負傷者がでた模様、と伝え

三池炭坑付近にて爆発、数人の負傷者がでた模様、と伝え

三池炭坑付近にて爆発、数人の負傷者がでた模様、と伝え

今も癒えぬ頭痛・腰痛

救援作業で受けた俺のCO中毒症

「俺は入坑せ

投稿お願い
遺族、CO患者、あるいはその家族の皆さん、ただいま私たちの明日の暮らしを決定する重大な審判が関わっています。闘いに積極的に参加する思いをこめて、本紙を通じて、資本への怒りをぶつけてみましょう。
—編集部

原告団消息

- 17日 三池CO患者検診医師団、検診結果を発表。
- 18日、みいげ、原告団編集会
- 21日 梶原定行さん(CO患者) 三池病院に入院。
- 23日 早川静夫さん(CO患者) も同病院に入院。
- 24日 森秀雄さん(入院患者)の尊厳死去。哀悼の意をささげる。
- 27日 原告団事務局会議。

尿診に異常がなしとカルテには載る頭痛、健忘症は正常なりき

それから六年の間、それまで続けてきた十五年の短歌作りも、激しい頭痛と、すっかり忘れてしまう健忘症に断念。以後病いの闘い。

生きてある限りは頭重の後遺症三池炭鉱爆発を経る十四年

喘み合やすことが苦痛となる頭痛飯碗を置いて堪えて居るに

定期便のようにくる春、秋季の頭痛。おとろえていく体力に拍車をかける。闘る資本の手にも

たられた大悲劇。資本主義社会の中で、その罪は誰が償い、